



150 AÑOS. Nuremberg, Alemania Occidental, Junio (INP). Al igual que hace 150 años, esta primera locomotora a vapor de Alemania, llamada "Agulla", vuelve a

recorrer Nuremberg y sus alrededores. Circulará todos los días durante los actos conmemorativos que los Ferrocarriles Federales, celebran en Nuremberg.

Aumenta déficit comercial E.U.

Washington, Junio 29 (UPI). Un alza general de las importaciones elevó el déficit comercial norteamericano hasta 14,200 millones de dólares en Mayo, mientras el comercio agrícola pasaba al rojo por primera vez en 20 años, dijo hoy el gobierno.

Las importaciones se evaluaron en 31,640 millones de dólares en Mayo, mayores que los 30,040 millones en Abril, informó el Departamento de Comercio.

El déficit en bienes manufacturados aumentó en el mismo período de 10,500 millones a 11,660 millones de dólares,

mientras las exportaciones de manufacturas bajaban de 12,610 a 12,270 millones.

Las importaciones de petróleo, deprimidas en meses recientes por el colapso de los precios del crudo, subieron de 1,230 millones a 1,730 millones en Mayo. El déficit en importaciones de crudos fue también de 1,730 millones.

El precio promedio del barril de crudo importado fue de 14,27 dólares.

El comercio de bienes agrícolas, en el que Estados Unidos gozó tradicionalmen-

—Pasa a la página 60—

Gorbachev va a Varsovia

Moscú, Junio 29 (UPI). El líder soviético Mikhail Gorbachev viajó hoy a Varsovia al frente de una dele-

—Pasa a la página 60—

Vigilan Embajada E.U. en Filipinas

Manila, Junio 29 (UPI). La policía anti-motines y soldados vigilaban hoy la Embajada estadounidense y los cuarteles militares mientras unos 8,000 seguidores del destituido presidente Ferdinand Marcos realizaban su manifestación semanal contra el gobierno de la presidenta Corazón Aquino.

taron "es Marcos, es Marcos" en un parque céntrico de la ciudad durante unas tres horas, pero se dispersaron sin incidentes después de bailar alrededor de una fogata de llantas viejas donde quemaron una bandera de Aquino.

Según la agencia noticiosa estatal, los manifestan-

—Pasa a la página 42—

C. Rica no apoyará acción de contras

San José, Junio 29 (AP). Las autoridades costarricenses seguirán impidiendo que rebeldes nicaragüenses, conocidos como "contras", usen su territorio para atacar al gobierno de Nicaragua, declaró el ministro de Gobernación Guido Fernández.

neutralidad proclamada por el presidente Oscar Arias nos obliga a ser más severos y a desarrollar actividades más acuciosas para evitar que desde nuestro suelo se fraguen acciones contra el vecino país del norte".

Recientemente la policía

—Pasa a la página 38—

Apariciones de la Virgen confirman

El Cairo, Junio 29 (UPI). Una comisión investigadora establecida por el Patriarca Shenouda III de la Iglesia Ortodoxa Copta confirmó hoy varias apariciones de la Virgen María en una iglesia al norte de la capital egipcia y dijo que la Virgen fue vista en una ocasión dentro del altar y con el Niño Jesús en los brazos.

de cuatro obispos, un sacerdote y un laico, informó en una declaración publicada hoy sobre las milagrosas curaciones en la iglesia de muchos pacientes con largos sufrimientos y las asoció con las apariciones de la Virgen.

Las apariciones de la Virgen, acompañada por destellos de una luz misteriosa.

—Pasa a la página 42—

F.A. acuartelada por visita del Papa

Bogotá, Junio 29 (UPI). Las fuerzas armadas en Colombia quedaron acuarteladas hoy mientras dura la visita del Papa Juan Pablo II, para garantizar la seguridad y vigilar cada punto en el que estará el Pontífice ante las multitudes.

El Ejército, la Policía, la Fuerza Aérea y la Armada

Nacional conocen cada una las funciones a desempeñar desde el Martes, cuando el Papa pise tierra colombiana por primera vez, nació de 30 millones de habitantes, católica por tradición.

Por lo menos 20,000 efectivos participarán en el

—Pasa a la página 42—

Esperan que salgan firmas E.U. de Libia

Washington, Junio 29 (UPI). El Departamento del Tesoro dice que espera que las empresas petroleras que son el último vestigio de la antes notable presencia comercial norteamericana en ese país salgan de Libia hasta el 30 de Junio, respetando ese plazo final.

Por una orden ejecutiva

del 7 de Enero emitida como reacción ante los ataques terroristas del 27 de Diciembre en los aeropuertos de Roma y Viena, el presidente Reagan impuso una prohibición casi total contra todos los contactos comerciales norteamericanos con Libia, decretando

—Pasa a la página 38—

Más préstamos BM para Tercer Mundo

Washington, Junio 29 (UPI). El Banco Mundial incrementó en casi 2,000 millones de dólares sus préstamos y créditos a países en desarrollo durante el ejercicio fiscal que concluye el 30 de Junio, elevándolos a un total de 16,318 dólares, informó hoy esa institución.

América Latina recibió 35,7 por ciento de los préstamos del Banco Mundial en el período fiscal que concluye, equivalente a 4,701,2 millones de dólares, y dos por ciento del financiamiento de la Asociación Internacional de Fo-

—Pasa a la página 38—

Libertad es causa de grandeza E.U.

Washington, Junio 29 (UPI). Respondiendo a una encuesta, los norteamericanos eligieron a la Estatua de la Libertad como el símbolo más representativo del país y dijeron que la libertad es el mayor motivo de la grandeza de Estados Unidos.

De las 1,000 personas encuestadas por la Organización Roper para la revista U.S. News & World Report y el canal de televisión cable News Network, el 88 por ciento eligió la libertad como el mayor motivo de grandeza de Estados Unidos.

Entre otras causas fueron listadas el

sistema de Libre Empresa, la educación pública libre, la fuerza militar, los principios morales y religiosos y los recursos naturales.

La Estatua de la Libertad, objeto de la conmemoración de su Centenario el próximo fin de semana en Nueva York, fue elegida como el símbolo nacional más importante por un 57 por ciento de los encuestados.

La Bandera norteamericana estuvo cerca, con un 46 por ciento; la Campana de la Libertad, un 20 por ciento; la Casa

—Pasa a la página 23—



REUTERS. Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

SE PREPARAN. Panamá, Junio 29 (Reuters). Verónica Sevilla, Miss Ecuador; Mariana Billasante, Miss Chile; y Elizabeth D'Ariach, Miss Bolivia; se preparan para el concurso de Miss Universo, que se efectuará en esta capital el 21 de Julio.

Papa bendice a 19 arzobispos

Ciudad del Vaticano, Junio 29 (AP). El Papa Juan Pablo II bendijo hoy a 19 arzobispos recientemente designados y les confirió el pallo en una solemne ceremonia en la Basílica de San Pedro.

Por una decisión del Papa de 1978, el pallo se confiere el día de San Pedro y San Pablo. Es una faja blanca con seis cruces ne-

gras que simboliza la plenitud del poder episcopal del papa compartido por los obispos.

Ocho arzobispos que no pudieron asistir recibirán el pallo de sus respectivos nuncios locales, informó el Vaticano.



FUTURISTA. Melbourne, Australia, Junio (AIS). Este nuevo tipo de vivienda futurista, en Australia, ha sido inspirado

en el diseño del Palacio de la Opera de Sidney. La casa es resistente al fuego y cuenta con varias ventajas, incluyendo mayor seguridad que las convencionales.